



-PLENO DEL IFT-
ANUNCIAN A LOS
GANADORES DE
LAS DOS NUEVAS
CADENAS DE TV
ABIERTA.

Día histórico para la TV en México...

© Después de varios meses de espera, ayer se despejó la incógnita de quiénes serán los nuevos dueños de las cadenas de TV abierta en el país. El pleno del **IFT** adelantó el anuncio programado para el 19 de marzo y en sendas sesiones los

comisionados revelaron a los ganadores del proceso de licitación: Olegario Vázquez, de Cadena Tres, y Francisco Aguirre, de Grupo Radio Centro. Los postores tendrán un plazo de un mes para cubrir el pago ofrecido, sino perderán su garantía de 415 mdp.

